



Desfalco heredado de Durango, de 4 mil 370 millones de pesos: Finanzas

En su comparecencia en el Congreso del Estado la titular de la Secretaría de Finanzas y Administración, Bertha Cristina Orrante Rojas, informó que esta Administración ha solicitado tres créditos a corto plazo y uno a largo plazo.

Asimismo, reveló que el desfalco financiero de la pasada Administración es superior a los cuatro mil millones de pesos y que el recurso de la Tarjeta Madre fue redireccionado por la grave situación en la que se encontraron las finanzas.

<https://www.elsiglodedurango.com.mx/noticia/2023/desfalco-fue-de-4-mil-370-millones-de-pesos.html>